第 88 号

平成24年10月1日発行

寿梁院寺報

〒369-1245 深谷市荒川983

高野山真言宗 荒澤山 寿 髙 橋 敬 048-584-0302

is and an anaman and anaman and anaman and a

in the lateral and the lateral

coccercocc

会を 平成二十七 迎えるにあたり、 年に高野 山ご開創 中国、 一二〇〇年記念大 青龍寺 並 び に

法

わ 赤岸鎮 せて、 (空海紀年堂)を参拝 高 野 Ű 開創の元となっ 報恩法要を行 「三鈷杵」

を

合

を本山、 擲さ れた明州 高野山真言宗で計画 (寧波)の浜で、 投擲之地 報恩法 要

で五日 の信じがたい反日デモの為中国訪問を延期する 総勢約百人 中国 出張する予定でしたが、 九月二十六日より三十日 中 国国

ことになりました。 定法要は、

が恵果阿闍梨・九月二十七日一 にて法要。 か西 5 安市·青龍寺 密教を伝授さ され

堂 • 一十九日 祭海亭」にて法要。 でした。 寧波市· 明 州 \mathcal{O} 浜に 7

一十八日

福

市

霞

空海

紀

があると信じます。 再度計画 されると思 います が 改 8 7 報告の 機会

安徽省

開平禅寺

開元寺

江西省

r F ŵ

洛陽 少林寺 開封

陝西省





は不思議なり、

寿楽院の庭でシンボルだった赤松が枯れてしまい



今はもう見ることが出来なくなってしまいました

真言は不思議な力を有し 誦すれば無明を除く。

心に観じて唱えれば苦悩の闇を除く

鍵」の一節です。これは空海が「 くという心経の核心部分となる呪文です。ひたすらこれを唱えれば心の闇が除かり 古来より神秘の力が宿る秘密のことば、 ここでいう真言とは、 至海は一句ごとに説明を試みたうえで、「真言は、その意味を説くことは禁じられていたそうです ハーラー いう一 ギャー 節をさしています。 「般若心経」を詳細に解読した「般若心経秘 テー 心 ハラソウギャー 経の最後の「ギャー れ テー 聖なる 悟り Ó ボー が扉がひ 語句 ギヤ

字に

い時 間 数

をかけても説明し尽くすことは困難」と言っています。限りない真理を含む」とし、「真の意味はどんなに長い空海は一句ごとに説明を試みたうえで、「真言は一字

真言は

口で唱え、声の響きとなることで神秘の力を発揮